

Seit 1993 sind tausende Menschen in Folge der europäischen Grenzpolitik gestorben.

Wir trauern um sie.

26/05/12 zwanzig unbekannte Menschen ertranken vor der libyschen Küste auf dem Weg nach Italien. Aus dem aufblasbaren Schlauchboot war Luft entwichen. **19/05/12** fünf unbekannte Menschen aus Anjouan, einer der Inseln der Komoren, ertranken, nachdem ihr Boot, besetzt mit 43 Menschen, vor der Küste von Mayotte, Frankreich, sank. **19/05/12** fünfzehn unbekannte Menschen aus Anjouan, einer der Inseln der Komoren, ertranken, nachdem ihr Boot, besetzt mit 43 Menschen, vor der Küste von Mayotte, Frankreich, sank. **02/05/12** ein unbekannter 16-jähriger Junge aus Afghanistan erstickte in einem LKW, in dem er sich versteckt hatte, um einer Polizeikontrolle an der Grenze zu entgehen. **01/05/12** sieben unbekannte Menschen aus Somalia starben in einem Boot, das in einer eine Woche dauernden Reise von Libyen nach Malta an der Riviera Bucht abgetrieben wurde. **29/04/12** drei unbekannte Menschen starben beim Versuch, einer Frontex-Kontrolle zu entgehen, bei einem Autounfall. Bei den Toten handelt es sich um zwei Migranten und einen Schmuggler. **28/04/12** ein unbekannter Junge aus Ägypten ertrank, nachdem er beim Auftauchen einer Kontrolle von Schmugglern aus einem Boot, besetzt mit 80 Menschen, von Bord geworfen wurde. **26/04/12** ein unbekannter 40-jähriger Mann aus Afghanistan ertrank, nachdem er von Schmugglern Dutzende Meter vor der kalabrischen Küste, Italien, über Bord geworfen wurde. **12/04/12** Alain Hatungimana, ein Mann aus Burundi, beging aus Angst Selbstmord. Er hätte gemeinsam mit seinen zwei Kindern aus den Niederlanden deportiert werden sollen. **29/03/12** der Leichnam eines unbekannt Menschen wurde in einem fortgeschrittenen Stadium der Verwesung in der Region von Tichero, Evros Prefecture, Griechenland, gefunden. **17/03/12** ein unbekannter etwa 28-jähriger Mensch ertrank bei der Überquerung des Evros, bei dem Versuch nach Griechenland zu gelangen. Sein Leichnam wurde in der Gegend von Nea Vissa, Griechenland, gefunden. **16/03/12** die Leichname von fünf unbekannt Menschen wurden in einem Boot, besetzt mit weiteren 57 Menschen, das von den italienischen Behörden in libyschem Gewässer gerettet wurde, gefunden. **15/03/12** eine unbekannte Person ertrank beim Versuch, den Evros nach Griechenland zu überqueren. Der Leichnam wurde in der Nähe des Flusses, in der Gegend von Soufli, Griechenland, gefunden. **12/03/12** ein unbekannter 28-jähriger Mann aus Eritrea wurde in der Nähe des neuen Hafens von Patras von einem LKW, in dem er sich versteckte, um Griechenland zu verlassen, überrollt. **29/02/12** ein unbekannter Mann aus Ägypten starb an Unterkühlung. Sein Leichnam wurde in einem Lagerhaus in der Region von Korinthia, Griechenland, gefunden. **21/02/12** eine unbekannte 20-jährige Frau aus Afrika starb beim Versuch, die Türkei über den Evros zu verlassen, an Unterkühlung. Der Leichnam wurde in der Nähe von Orestiada, Griechenland, gefunden. **21/02/12** eine unbekannte Person aus der Subsahara, Afrika, ertrank beim Versuch, Ceuta, Spanien, zu betreten. Sie schwamm entlang der marokkanischen Küste. **21/02/12** der Leichnam einer unbekannt 23-jährigen Frau aus Afrika wurde von der Küstenwache im Fluss Evros, Türkei/Griechenland, gefunden. **10/02/12** eine unbekannte etwa 40-jährige Person starb beim Versuch, Griechenland über den Fluss Evros zu erreichen, an Unterkühlung. Der Leichnam wurde in der Nähe von Tichero, Griechenland, gefunden. **07/02/12** eine unbekannte etwa 25-jährige Person starb im Gesundheitszentrum von Soufli an Unterkühlung. Sie hatte versucht, den Evros zu überqueren um Griechenland zu erreichen. **07/02/12** drei unbekannte etwa 20-jährige Menschen aus Afghanistan erstickten als blinde Passagiere in einem LKW. Sie waren von Schmugglern an den LKW gefesselt und in der Nähe von Parga, Griechenland, zurückgelassen worden. **06/02/12** drei unbekannte etwa 20-jährige Menschen aus Afghanistan erstickten in der Nähe von Igoumentisa, Griechenland, auf dem Weg nach Italien in einem LKW. **29/01/12** ein unbekannter 29-jähriger Mann aus dem Iran beging Selbstmord, indem er sich im Asylheim von Würzburg, Deutschland, erhängte. Er war wegen Depressionen in Behandlung. **22/01/12** ein unbekannter etwa 25-jähriger Leichnam aus Nordafrika wurde in einem fortgeschrittenen Stadium der Verwesung, sieben Meilen vor Cabo de Palos, Spanien, treibend gefunden. **15/01/12** die Leichname von 12 Frauen, 2 Männern und einem Baby aus Somalia wurden an der libyschen Küste nach dem Schiffsbruch eines Bootes von einer aus 4 Booten bestehenden Gruppe gefunden. **15/01/12** ein unbekannter Leichnam aus Somalia wurde alleine in einem gestrandetem Boot, das Teil einer Gruppe aus 4 Booten auf dem Weg von Libyen nach Italien war, gefunden. **15/01/12** vierzig unbekannte Menschen, Teil einer Gruppe aus Booten auf dem Weg von Libyen nach Italien, werden vermisst. **12/01/12** zwei unbekannte Menschen aus Afghanistan werden vermisst, nachdem sie versuchten, in zwei Plastikbooten die Grenze zwischen Griechenland und der Türkei den Evros zu überqueren. **12/01/12** vier unbekannte Menschen aus Bangladesh werden nach dem Versuch die Küste zwischen Griechenland und der Türkei über den Evros in zwei Plastikbooten zu überqueren, vermisst. **10/01/12** ein unbekannter Mann ertrank bei dem Versuch mit einer Rettungsjacke an die Küste zu schwimmen. Sein Boot trieb 33 Meilen vor Motril in Spanien. **08/01/12** der Leichnam eines etwa 28-jährigen Mannes aus der Subsahara, Afrika, wurde an der Küste von Melilla, Spanien, gefunden. Er hatte versucht, ausgerüstet mit einer Rettungsweste, an Land zu schwimmen. **05/01/12** ein unbekannter 21-jähriger Mann aus Guinea-Conakry wurde aufgrund unterlassener medizinischer Hilfe, um die er in einem Abschiebezentrums in Barcelona, Spanien, gebeten hatte, als tot gemeldet. **01/01/12** eine unbekannte Person aus Palästina starb beim Versuch, den Evros zwischen Griechenland und der Türkei zu überqueren, an Unterkühlung. **01/01/12** ein unbekanntes 9-jähriges Mädchen und ein 55-jähriger Mann aus Afghanistan werden nach dem Versuch, den Evros zwischen Griechenland und der Türkei zu überqueren, vermisst. Sie waren Teil einer Gruppe bestehend aus 15 Personen. **27/12/11** ein unbekannter 12-jähriger Junge aus dem Iran starb an Unterkühlung. Sein Leichnam wurde von der Polizei am Ufer des Evros, Griechenland/Türkei, gefunden. **27/12/11** eine unbekannte 59-jährige Frau aus dem Iran starb an Unterkühlung. Ihr Leichnam wurde von der Polizei am Ufer des Evros, Griechenland/Türkei, gefunden. **27/12/11** ein unbekannter etwa 30-jähriger Mann aus Afrika starb an Unterkühlung. Sein Leichnam wurde von der Polizei am Ufer des Evros, Griechenland/Türkei, gefunden. **19/12/11** eine unbekannte 41-jährige Frau aus dem Kongo starb, einige Stunden nachdem sie um Aufnahme in das Krankenhaus von Aluche, Spanien, gebeten hatte, an Meningitis. **10/12/11** zwei Leichname unbekannter Personen wurden in der Region Petalo, Griechenland gefunden. Die beiden Personen hatten versucht, die Grenze zwischen der Türkei und Griechenland über den Evros zu überqueren.